Kinder bewiesen Herz für Herzkinder



Jutta Feichtinger, Mutter eines Herkindes aus Esternberg, Lucia Koller, Michaela Altendorfer, Christian Wimmer, Karin Berndl und Irmgard Wirth. (Foto: privat)

ESTERNBERG. Ein großes Herz zeigten die Firmlinge in Esternberg. Nach der Firmsendungsmesse Mitte Februar strömten sie mit Eltern, Freunden und Verwandten ins Pfarrheim, genossen Brot und Fastensuppe und spendeten damit 472 Euro. Gemeinsam mit dem Erlös aus dem Lebkuchenverkauf beim Adventmarkt, etwas mehr als 500 Euro, möchten die Firmlinge den Betrag an die Herzkinder Österreich spenden. Jährlich werden in Österreich 800 herzkranke Kinder geboren. Für sie und ihre Eltern bieten die Herzkinder Österreich Anlaufstellen im ganzen Land, die mehr als 400 Familien unterstützen. Mit dem Projekt "Teddyhaus" wurden in Linz zwölf Wohneinheiten errichtet die Eltern deren Kinder

in Linz operiert werden, zur Verfügung stehen. Beim Besuch von Michaela Altendorfer, Präsidentin der Herzkinder Österreich, wurde außerdem ein "Herzbild" der Künstlerin Karin Berndl um 300 Euro versteigert. Zusammen mit weiteren Spenden konnten zunächst 450 Euro an Altendorfer übergeben werden. Die Spende der "Firmlingen mit großem Herz" wird im Frühjahr überreicht.



Schreiben Sie einen Kommentar zum Beitrag:

Schon dabei? Hier anmelden!



Meistgelesene Beiträge des Autors



Gastwirt wegen sexueller Belästigung verurteilt 🗪

Linda Lenzenweger aus Schärding | am 07.02.2013 | 5296 mal gelesen

ASPACH (lenz). Zu 240 Tagessätzen á zehn Euro sowie zu 500 Euro Schmerzensgeld wurde ein 55-jähriger Gastwirt aus Aspach Ende Jänner verurteilt. Er soll eine deutsche Urlauberin im Februar 2011 in einem Hotelzimmer sexuell belästigt haben. Wie das Sat1-Magazin "Akte" berichtete, soll der Gastwirt die Urlauberin und ihren Mann auf einen Drink in der hauseigenen Disko eingeladen haben. "Er bestellte Gin Tonic und gab dem.



Der längste Laufsteg des Innviertels

Linda Lenzenweger aus Schärding | am 20.04.2012 | 1177 mal gelesen

Paris, New York und jetzt auch Ried: Bei der Street-Fashion-Show wurde die Stadt zur Modemetropole. - RIED. "Drama, baby!" hieß es am 19. April in der Rieder Innenstadt bei der Street-Fashion-Show, als der Stelzhamerplatz vom längsten Laufsteg des Innviertels geflutet wurde. Bezaubernd normale Models präsentierten auf dem roten Teppich die heißesten Trends und aktuelle Kollektionen. Für den richtigen Rhythmus und ausgelassene...



99 Innviertler Schmankerl 🗪

Linda Lenzenweger aus Schärding | am 27.06.2012 | 959 mal gelesen

Mundpropaganda ist noch immer eine der erfolgreichsten Werbungen. Und genau darauf setzt die Aktion "Einfach gut – 99 Empfehlungen für gutes Essen im Innviertel". - INNVIERTEL. Gemeinsam mit heuteessen.com und der Brückl GmbH sucht die BezirksRundschau die besten Schmankerl des Innviertels. Egal ob eine herrlich frische Essigwurst, ein pikantes Beuscherl mit Knödel, ein fangfrischer Saibling oder verführerische Bauernkrapfen...



Lieber Leser.

ich freue mich über einen Kommentar, eine Nachricht oder einen Beitrag von Ihnen!

Jetzt kostenios mitmachen

Top-Links aus Oberösterreich

Chancen & Karriere Online

Online-Stellenmarkt, regional für Oberösterreich

Fussball im Bezirk Hier gibt's die Fussball-News aus den Bezirken

Reiseberichte und Reiseangebote

Die Seite rund um das Reisen presented by WOT

Motor & Mobilität

Testberichte und alle Modellneuheiten

Supercoach Wir suchen die besten Nachwuchstrainer in OÖ

Hier können Sie Ihren Top-Link anfragen





Weitere Beiträge aus Schärding

Erfolgreiche Feuerwehrsanitäte

Erster Automobilpreis des ÖAMTC verliehen Silbernes Ehrenzeichen für Werner Stadler Schüler lernten "Was muss wo im Kühlschrank

Fit in den Frühling

Neun neue Mentaltrainer

"Exe13" schlägt wieder ein wie eine Bombe 📁

"Schützen durch nützen" mit Streuobstbäumen

"Hopfen und Malz. Gott erhalt's"

Holzbauinnung und proHolz luden zum Dialog

Flotter siebter Zwerg

Weitere Beiträge zu den Themen:

Spendenaktion in Schärd	ing (4)	
Spendenaktion		(192)
Spendenübergabe in Sch	iärdinįg)	
Spendenübergabe		(143)
Herzkinder Österreich	(4)	
FirmInge Esternberg	(1)	

Ähnliche Beiträge



"Wie kann ich bloß Danke sagen?"

Linda Lenzenweger aus Schärding | am 26.02.2013 | 65 mal gelesen

Groß war die Freude bei Iris Manhoff und Joachim Lechner: 3500 Euro konnten Grois war die Freude bei ins Mannorf und Joachim Lecnner: 3500 Euro konnten nochmals für die Christkind-Aktion gesammelt werden. Endstand: 6000 Euro. - ANDORF (lenz). "Wie kann ich bloß Danke sagen?", fragt Iris Manhoff, ergriffen von der Antelinahme und Spendenfreudigkeit der BezirksRundschau-Leser. Im Rahmen der Christkind-Aktion konnten 6000 Euro für die 42-jährige Andorferin gesammelt werden. 2500 Euro wurden bereits zu...



Frühes Christkind für Marius - Spendenaktion der Bezirksrundschau unterstützt Trauner Familie

Roswitha Scheuchl aus Traun | am 19.12.2012 | 196 mal gelesen

TRAUN (ros). Marius kann sich alleine nicht fortbewegen. Er leidet an einer spastischen Lähmung. Im Rollstuhl werden viele Alltagshandlungen zu unüberwindbaren Hindernissen. Stufen sind nicht zu überbrücken, Regale zu hoch, Gehsteigkanten stellen ein Problem dar. "Umstrukturierungen und vorrausschauendes Planen gehören zum Alltag", weiß Mutter Birgit Jax. Neben der psychischen Belastung stehen kostspielige Therapien und...



Sterne leuchten Tag und Nacht - spenden Schwachen Lebenskraft!

Nadja Schilling aus Sankt Johann in Tirol | am 24.02.2013 | 86 mal gelesen

Ein Scheck in Höhe von 3.814 Euro ist am 22. Februar bei einem Presse-Lunch im Café Rainer von vier verschiedenen Hilfsorganisationen aus St. Johann in Tirol dankend entgegengenommen worden. Die vom Geschäftsführer des Museums- und Kulturvereins, Peter Fischer, vor 11 Jahren ins Leben gerufene Hilfsaktion "Sterne leuchten über St. Johann" hat wieder Früchte getragen und zeigte aufs Neue die

wertvollste Tiroler..





Redakteur/in

Neue Beiträge aus dem Ort



Fit in den Frühling Bannango-Getränke-Pulver wird aus ganz speziellen Wurzelrinden...



Malerei Reiter mit Gütesiegel ausgezeichnet RAAB. Mit dem Gütesiegel "Betriebliche Gesundheitsförderung"...



Erster Automobilpreis des ÖAMTC verliehen LINZ (was). Im Rahmen des Linzer Autofrühlings hat der ÖAMTC..

OBERÖSTERREICH	Linz Wels Steyr Braunau am Inn Ried im Innkreis Freistadt Vöcklabruck Kirchdorf an der Krems	
AKTUELL	Politik Chronik Sport Wirtschaft Kultur Leute Magazin Veranstaltungen	
SERVICE	Wetter Voting E-Paper Arbeitsplatz	
BEITRÄGE	Beitrag erstellen Aktuellste	
INFORMATION	Hilfe Verhaltenskodex Datenschutz Tarifliste Streuliste Tarifrechner	
KONTAKT	Kontakt Unternehmen Karriere Impressum & Offenlegung AGB	
UNSERE PARTNER	Jobs aus Schärding und Umgebung powered by monster	

powered by gogol medien 2002-2013 - Das lokale Newsportal und die gedruckten Anzeigenblätter werden mit der Lösung von gogol publishing produziert.
© siehe Impressum | Österreichs größtes Mitmach Online Portal

Zum Seitenanfang